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EMENTA: Requeremos junto à Prefeitura Municipal conforme

solicitação de munícipes, llllE SEJA REAlIZAIlC RCCADA EM

CAMPINA A MEIC FII! no Nº 1100 ATÉ A PCNTE conforme
especifica.

Senhor Presidente,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Solicitamos através deste gabinete, e em nome dos moradores do bairro lllIE SEJA REALIZAM

RCCADA EM CAMPINA llll Nº 1100 ATE A PONTE, SOB O PROL: 24.369, o mato está muito alto
causando transtorno, atrapalhando a passagem na calçada e colocando em risco a vida das pessoas, por
ser uma rua de alto fluxo de carros e com pouca iluminação.

De acordo com moradores e comerciantes locais, esta limpeza favorecerá aos usuários diários
da região.

Diante do exposto,
Requeremos na forma regimental a consignação na ata da presente Sessão, que foi requerido a

Prefeitura Municipal, após ouvir os órgãos e técnicos competentes, que EXECUTE () referido pedido.

Sala das Sessões, 08 de março de 2018.
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